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Zusammenfassung

        
Die Technik der Unterarmphlebographie zur Darstellung der oberflächlichen und tiefen Venen des Vorderarmes wird beschrieben. Anhand von 18 Patienten, von denen ein Drittel das normale Vergleichskollektiv bildeten, wird zunächst die Röntgenanatomie der tiefen Unterarmvenen und Hautvenen erläutern. Sodann werden pathologische Befunde mit Bildern von Verschlüssen und Rekanalisationen der Vv. radiales und Vv. ulnares vorgestellt. Unter den Ursachen für die Phlebothrombosen nehmen die diagnostischen und therapeutischen Venenpunktionen eine führende Position ein.


      
        
Summary

        
A technique for demonstrating the superficial and deep veins of the forearm is described. The radiological anatomy of the deep and superficial veins in the forearm is described, based on a study of 18 patients of whom one third were normal controls. Subsequently abnormal findings are illustrated, consisting of occlusion and re-canalisation of the radial and ulnar veins. Amongst the causes of phlebo-thrombosis, vene-puncture for diagnostic and therapeutic purposes assumes a leading role.
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